



LISTE INDÉPENDANTE DES PARTIS POLITIQUES ACTUELS

Déjà Montrougiennes, déjà Montrougiens,

Je vis à Montrouge avec ma famille depuis plus de 10 ans, je suis élue depuis 2020 à la tête de l'équipe citoyenne « L'avenir n'attend pas à Montrouge ».

Nous nous sommes engagés parce que nous sommes convaincus que **votre vie quotidienne peut être meilleure** : sécurité, propreté, logement, crèches, écoles, commerces, sport, culture... À Montrouge, comme partout en France, **on peut faire mieux sans dépenser toujours plus d'argent public**. Depuis cinq ans, nous avons défendu sans relâche vos intérêts en conseil municipal, face à un maire inapte à l'écoute, à la co-construction et au dialogue respectueux.

J'aime Montrouge, son histoire, son identité, mais je regrette que les choix politiques du maire actuel nous conduisent à un tel gâchis financier. Montrouge avait des réserves financières considérables : quand Étienne Lengereau a hérité de la ville, son prédécesseur Jean-Loup Metton avait laissé 20 millions d'euros dans les caisses. Aujourd'hui, elles sont vides et la dette a augmenté de 150 % entre 2020 et 2025 (de 21 M fin 2020 à 50 M fin 2025). Trop d'impôts, la vie chère, moins de services publics, **la ville perd de son attractivité** : la population a diminué de 10 %, contrairement à celle des communes voisines.

Où est passé l'argent des Montrougiens ?

Nous devons mettre fin au gaspillage d'argent public, au bétonnage excessif de la ville, au manque de services de proximité (crèches, écoles, culture, sport) et à l'isolement de notre ville. Nous devons rompre avec cette méthode de gestion hasardeuse et dangereuse pour l'avenir de Montrouge.

L'alternance est une nécessité.

Je suis née dans le 14^e arrondissement de Paris, mais mes racines sont méditerranéennes et ma famille est

métissée : c'est une force, elle fonde mon attachement à la République française. J'ai commencé ma vie professionnelle dans le secteur privé, en tant qu'avocate, après avoir obtenu le diplôme de Sciences Po Paris, un master de philosophie et un doctorat de droit. J'ai choisi le service public en entrant à l'ENA, tout en m'engageant auprès des plus fragiles. Après les attentats de 2015, j'ai été appelée par le Président de la République à entrer au gouvernement. J'y ai créé le service public de l'aide aux victimes d'attentats, de catastrophes naturelles et de violences. C'est dans cet esprit et dans le contexte politique actuel que vous connaissez, que j'ai accepté, à nouveau en 2024, d'entrer au gouvernement en tant que ministre de la Ville. Je me suis occupée des habitants des quartiers les plus précaires pour améliorer leur vie dans les quartiers populaires. **J'ai actionné les services de l'État, les associations, les bailleurs sociaux, les collectivités locales, sans dépenser plus, pour améliorer la propreté des logements sociaux, réparer les boîtes aux lettres, les ascenseurs, attirer du commerce en centre-ville et encourager l'activité économique.**

Aujourd'hui, comme en 2020 où nous n'étions qu'à quelques voix de la victoire finale, c'est avec **une équipe citoyenne engagée et indépendante des partis politiques** que je me présente à vos suffrages, pour remettre Montrouge à votre service. Je connais bien les services de l'État et le fonctionnement des collectivités locales et je saurai faire rayonner Montrouge au-delà de ses frontières, pour que nous soyons fiers de notre ville !

Riches de notre diversité, nous saurons améliorer votre vie quotidienne, faire progresser notre ville, et préparer son avenir notamment par un plan ambitieux d'adaptation climatique.

Vous souhaitez vous aussi construire une ville plus chaleureuse, plus dynamique, plus écologique et plus belle ? Venez rencontrer notre équipe et nous faire part de vos suggestions ! Chaque bonne volonté compte.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et une excellente année 2026.

Juliette Méadel



MMM
MIEUX VIVRE
À MONTROUGE
Juliette Méadel



REJOIGNEZ NOTRE COMITÉ DE SOUTIEN

Rejoignez notre comité de soutien présidé par Caroline Goldman, Montrougeenne, psychothérapeute pour enfants et adolescents.

Inscrivez-vous :
mieuxvivreamontrouge@gmail.com

NOTRE PROJET

PROXIMITÉ : je conduirai une équipe à votre écoute pour construire ensemble une ville qui nous ressemble et qui répond à vos besoins. Je serai une maire disponible, accessible, sur le terrain et à votre écoute.

EFFICACITÉ : un euro dépensé doit être un euro utile, nous vous en rendrons compte régulièrement.

ATTRACTIVITÉ : je saurai défendre vos intérêts et soutenir vos projets à tous les niveaux : départemental, intercommunal, régional et national.



SOUTENEZ-NOUS !

Nous sommes uniquement financés par vos dons
(en partie déductibles des impôts).

mieuxvivreamontrouge.fr

Vous pouvez adresser vos chèques à l'ordre de :
« Mehdi Ababou Mand Fin
de Juliette Méadel »
BP 40040 - 92124 Montrouge Cedex

NOTRE PREMIÈRE MESURE...

Un accueil de 7 h à 19h pour les enfants à l'école !
Les plages d'accueil à l'école seront allongées, avec petit-déjeuner et goûter, activités éducatives, culturelles et sportives améliorées.

C'est utile : pour la réussite éducative de nos enfants.

C'est faisable : en mobilisant, sous la supervision des animateurs du périscolaire, le volontariat qualifié, en valorisant l'engagement bénévole dans une logique intergénérationnelle.

Suivez-nous sur notre chaîne

WhatsApp

@juliette_meadel

Pour nous contacter :

mieuxvivreamontrouge@gmail.com



WhatsApp

WWW.MIEUXVIVREAMONTROUGE.FR